



Entrevista con Azucena Uresti / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“En las firmas vamos muy bien, ese no será un problema en este proceso y vamos a la siguiente etapa, de eso no tengo la menor duda. Sobre las declaraciones de Ignacio Mier, de que el miércoles dejaría la Presidencia de la Mesa Directiva, nunca lo dije así. Justamente ese día voy a platicar con él porque, en caso de tener que involucrarme más tiempo sería sí, siempre y cuando se cumplan dos condiciones que he pedido. Una, que quede alguien del PAN porque así nos corresponde, de acuerdo con el pacto original que se hizo. Segundo, que continúen todas las acciones y procedimientos que están en la SCJN, y que se han venido trabajando, sobre las leyes inconstitucionales que se han aprobado”.

https://drive.google.com/file/d/1E4tDnDy2gzlywKRwCzWpel1GEq_3XU84/view